
 

                

               

 

   

 

 

 

 
 
 
 
  

 

 ６月８日の生徒総会についてです。 

事前に配付してある議案書を各クラスで読み合わせをし、質問事項を集約しておいて、当日担当者が回答す

る形式で行いました。当日は、前年度の報告と本年度の計画について、Google Meet を使い多目的室から

各教室をオンラインでつないだ状態で行いました。生徒会活動や委員会活動、部活動に関しての質問に対し、

それぞれの担当の生徒は、カメラを通して分かりやすく回答をしていました。承認の拍手も中庭越しに多目

的室に聞こえてきて、生徒会活動が本格的にスタートしました。 

 

 

 

 

 

 

 

★18日からの備南東総体に向けて、運動部頑張ってます！美術部も作品づくりに没頭中！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 10日の⑤⑥時間目の総合の時間に、各学年の校外学習の合同発表会をしました。 

1年生は、沙美地区ウォークラリー、2年生と 3年生は、広島平和学習について、壁新聞やプレゼンにま

とめての発表でした。1～3年生がそれぞれ 4つの教室に分かれ、3年生の司会進行によってスタートしま

した。 

 ○ 3年生は、ロイロノートでプレゼンを作りました。原子爆弾、放射能の被害、当時の中学生のスケ 

ジュールや教育など、個人が焦点を絞って調べました。聞き手に分かりやすい発表となりました。 

 ○ 2年生は、壁新聞にまとめました。手書きの壁新聞には、是非注目してもらいたい内容について付箋 

   で示しました。個人の平和に対する想いが新聞から感じられました。 

 ○ 1年生は、ウォークラリーで巡った「沙美」をグループで壁新聞にまとめました。先輩達も、改めて 

   新聞を読み進めながら、感心していました。 

 ◎ それぞれの発表に対し、良かったところを付箋に書いて、発表した人のプリントや新聞に貼っていき 

ました。貼られたたくさんの付箋を見て、先輩後輩の垣根を越えて互いに「認め合える」すばらしい 

関係になっていると感じました。よい発表会を企画運営することができました。ご苦労様！ 

 

 

 

 

 

生徒総会 

http://www.kurashiki-oky.ed.jp/school/kurosaki-j/ 
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